

Polsek Sliyeg Gelar Pengamanan Pengajian Akbar untuk Peringati Haul Jam'iyah

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 23, 2023 - 13:44



Polsek Sliyeg Gelar Pengamanan Pengajian Akbar untuk Peringati Haul Jam'iyah

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar berhasil mengamankan dengan sukses Kegiatan Pengajian Akbar dalam rangka Haul Jam'iyah Se-Desa Tambi dan Tambi Lor, yang diselenggarakan di Halaman Masjid Jami Al Istiqomah, Desa Tambi, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023) malam.

Dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara keagamaan ini, Polsek Sliyeg melakukan pengamanan maksimal dan koordinasi dengan panitia kegiatan serta pihak-pihak terkait.

Petugas kepolisian dikerahkan untuk mengawasi setiap akses ke lokasi acara dan mengatur arus lalu lintas di sekitar masjid guna memastikan keamanan dan ketertiban selama acara berlangsung.

"Kegiatan Pengajian Akbar ini merupakan bagian penting dari kegiatan keagamaan masyarakat kami. Kami telah melakukan langkah-langkah pengamanan yang efektif untuk memastikan acara berjalan dengan lancar dan aman bagi seluruh peserta dan warga sekitar." Kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno, Minggu (23/07/2023).

Selain fokus pada aspek keamanan, kehadiran Polsek Sliyeg juga bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi warga yang mengikuti kegiatan dan merespon cepat terhadap segala potensi gangguan kamtibmas yang mungkin timbul.

Kegiatan Pengajian Akbar Haul Jam'iyah Se-Desa Tambi dan Tambi Lor ini berhasil menyatukan hati dan pikiran masyarakat Desa Tambi, Tambi Lor, dan masyarakat Kecamatan Sliyeg pada umumnya. Di sinilah ruang terciptanya ukhuwah Islamiyyah, dan tali silaturahmi antarwarga semakin erat terjalin.

IPTU Sutrisno menegaskan bahwa Polsek Sliyeg berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan-kegiatan keagamaan dan budaya di wilayahnya serta memberikan pengamanan maksimal demi terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.

"Diharapkan, semangat ukhuwah Islamiyyah yang dirasakan dalam acara Haul Jam'iyah ini akan terus terjaga dan membawa berkah bagi seluruh masyarakat di Kecamatan Sliyeg." Ujarnya.